



2025/10/23 発行

2学年 インターンシップを終えて

2学年にて9月29日（月）～10月3日（金）まで短期インターンシップを実施しました。生徒たちはたくさんの経験を通じて多くのことを学び、成長できた期間でした。短期インターンシップを通じて得た経験を生かし、今後も更なる成長を目指して精進してまいります。今回、ご協力くださいました事業所の皆様、インターンシップの機会をいただき心より感謝申し上げます。大変ありがとうございました。



3年生が嬭恋村に恩返し！「Believe Tsumagoi」



10月8日・12日（水・日）に、3年生が嬭恋村への恩返し企画として「Believe Tsumagoi」を実施しました！
約4カ月にわたる準備期間を経て、鎌原にある「あさまのいぶき」の敷地をお借りしながら、無事に2日間を終えることができました！本当にありがとうございました！

プロジェクトリーダー 提箸 柚宇 さん



全員で作り上げた「Believe Tsumagoi」では、**人の温かさ**を知ることができました。来場してくれた方も、**私たち自身も楽しめた**ので、良いイベントになったと思います！